



Paro de labores Vienen “algunos despidos” por reforma judicial: Bátiz

SILVIA ARELLANO - PAG. 9

Bátiz: habrá despidos en el Poder Judicial

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Bernardo Bátiz Vázquez, consejero de la Judicatura Federal, admitió que algunos trabajadores del Poder Judicial serán despedidos a raíz de la entrada en vigor de la reforma.

“Estoy seguro de que nadie saldrá dañado en sus derechos económicos. Algunos van a perder su trabajo, pero como cualquier trabajador que se separa o

se tiene que cambiar o irse, pues tiene derecho a su liquidación, a suspensión, no les voy a enumerar cuáles. Pero se van a respetar todos esos”.

Bátiz dijo que la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular democratizará al Poder Judicial, poniéndolo a un nivel similar con los poderes Ejecutivo y Legislativo.

Calificó la reforma de revolución. “Va a fondo, es un paso ade-

lante. No nos quedamos anclados en el pasado”.

Insistió que es mejor que los juzgadores sean electos porque no perderán su independencia, ya que esta dependerá de cada juez, magistrado y ministro, “el riesgo era más grande cuando eran designados”.

Reconoció que el Poder Judicial atravesó una crisis por el paro indefinido de labores al que convocaron trabajadores, jueces,

magistrados y ministros, aunque consideró que es razonable que haya preocupaciones sobre la posible infiltración de intereses indebidos, como la delincuencia.

Pero, dijo, es un riesgo latente en cualquier sistema democrático, que debe ser enfrentado con mecanismos claros de transparencia y control. Descartó que deseará postularse como ministro, porque “mi futuro ya pasó, creo que deben venir los jóvenes”. ■

Y ADEMÁS

Pactan diálogo sin levantar el paro

La Asociación de Magistrados y Jueces del Poder Judicial y el Comité de Diálogo aceptó reunirse con el pleno del Consejo de la Judicatura, pero no garantizó levantar el paro que mantiene desde agosto. Ayer, la presidenta de la Corte, Norma Piña, se opuso a levantar el paro.